

# Paranoia en Roma por predicción de terremoto este miércoles

Por: [ROMA \(AFP\)](#) | [10:33 p.m.](#) | [11 de Mayo del 2011](#)

## Una quinta parte de los habitantes de la capital italiana pidió el día libre o evitó ir al colegio.

Las predicciones apocalípticas de un terremoto devastador fueron anunciadas por un presunto sismólogo y astrónomo autodidacta.

"El 20 por ciento de los romanos no asistieron al trabajo, al parecer por un terremoto. Los hoteles y las residencias campestres de turismo registraron aumentos inesperados", reconoció con tono irónico Primo Mastrantoni, secretario de la Asociación de Usuarios.

Los temores de que Roma desaparezca repentinamente por un sismo desató el pánico entre la comunidad china, que se concentra en el céntrico barrio Esquilino, donde 9 de 10 tiendas estaban cerradas.

"Cerrado por inventario", rezaba uno de los carteles de uno de los pequeños supermercados de plaza Vittorio. "Muchos romanos son supersticiosos, creen en magos, brujas y astrólogos", comentó Mastrantoni.

Durante meses, blogs, páginas web y redes sociales debaten los pronósticos de Raffaele Bendandi, que en 1923 predijo con pocos días de error un terremoto.

"Roma no ha registrado en su milenaria historia sismos fuertes", subrayó el Instituto Nacional de Geofísica y Vulcanología.

Roma (AFP)